

MILENIO

Ve S&P optimismo en inversionistas sobre deuda soberana de México

NEGOCIOS • 26 SEPTIEMBRE 2012 - 5:05PM — NOTIMEX

A la fecha S&P califica a México en 'BBB' con perspectiva estable, nivel que se ha mantenido desde diciembre de 2009 cuando bajó la calificación en un nivel desde 'BBB+', señaló la agencia calificadora en un reporte.



Foto: REUTERS

EN EL REPORTE, S&P APUNTÓ QUE SU NOTA SOBRE EL PAÍS, QUE HA ESTADO ESTABLE DESDE FINALES DE 2009, REFLEJA LOS FUNDAMENTOS CREDITICIOS Y SU OPINIÓN DE HACIA DÓNDE SE DIRIGEN.

Ciudad de México • La actitud de los inversionistas sobre la deuda soberana de México es optimista, a pesar de la volatilidad en los mercados, de acuerdo con la calificadora internacional Standard & Poor's (S&P). En un reporte, señaló que actualmente los "swaps" de incumplimiento crediticio (CDS, por sus siglas en inglés, para credit default swaps) y los mercados de bonos cotizan el riesgo crediticio de México como si la calificación soberana fuera 'A' o 'A+'.

Sin embargo, precisó, a la fecha S&P califica a México en 'BBB' con perspectiva estable, nivel que se ha mantenido desde diciembre de 2009 cuando bajó la calificación en un nivel desde 'BBB+' (la calificación en moneda local es 'A-/Estable').

"Desde entonces, como esperábamos, no ha habido acciones concretas de políticas públicas durante la administración del presidente Felipe Calderón que mejoren de manera significativa la dinámica fiscal o el crecimiento de mediano plazo de México", añadió.

Refirió que el Producto Interno Bruto (PIB) real de México repuntó luego de la marcada caída en 2009; el sólido crecimiento real del PIB el año pasado se ubicó cerca de 4 por ciento, a pesar de la incertidumbre económica mundial.

Sin embargo, agregó, dicha tasa sigue siendo baja para los estándares de los mercados emergentes, y las cuentas fiscales son más débiles que antes de la recesión a pesar de los elevados precios del petróleo.

Además, aún no se sabe con qué rapidez la próxima administración logrará negociar con los otros partidos un avance de reformas sustantivas. "No obstante, al parecer los inversionistas de los mercados crediticios están siendo optimistas", destacó.

Refirió que los mercados de bonos y CDS han estado extremadamente volátiles durante los últimos tres años, cotizando el riesgo del país tan bajo como 'BB+' y tan alto como 'AA-', pero estos niveles probablemente reflejan la demanda de los inversionistas por instrumentos menos expuestos a Europa.

En el reporte titulado "Ajustados spreads crediticios de México no reflejan la calificación soberana de 'BBB'", S&P apuntó que su nota sobre el país, que ha estado estable desde finales de 2009, refleja los fundamentos crediticios y su opinión de hacia dónde se dirigen.

"Por ahora, esperamos que el país continúe con una limitada flexibilidad fiscal y perspectivas de un crecimiento económico moderado en el mediano plazo", añadió la evaluadora internacional.

Sin embargo, acotó, si ve un fortalecimiento de las perspectivas de mediano plazo sobre las finanzas públicas y el crecimiento, podría subir sus calificaciones de la deuda soberana de México, y "para ello esperaremos las propuestas de políticas públicas de la próxima administración".